

Yellowknife Education District No. 1

5402 50 Avenue, YELLOWKNIFE NT X1A 2N6
yk1.nt.ca : yk1@yk1.nt.ca : Ph: 867-766-5050

Approved Meeting Motions

- **02-6124-20:** ESJFHS International Field Trip Final Approval
- **02-6125-20:** USW Collective Agreement
- **02-6126-20:** JHS & WMS 2019-2020 Calendar Amendment
- **02-6127-20:** Policy 14
- **02-6128-20:** Greenhouse Gas Emissions Application
- **02-6129-20:** Bussing Contract



Pictured: YK1 Chairperson Tina Drew poses with Graham Arts, principal of École J.H. Sissons, and Dominic Perrino, a long-time volunteer at the school (left). Drew poses with Gisela Snyder who volunteered at N.J. Macpherson School. Both volunteers were given gift cards to the Book Cellar.

- **ESJFHS International Field Trip Approval:** The Board of Trustees officially approved the high school's 2020 international field trip on February 11. The trip had previously been approved in principle but is finalized now that all necessary documentation has been submitted. Students will visit Austria, the Czech Republic and Croatia between March 14 and March 26.
- **USW Collective Agreement:** Trustees also voted to ratify the Collective Agreement reached between YK1 and United Steelworkers Local 8646 during their regular meeting on February 11. The agreement is effective from July 1, 2019 to June 30, 2022. Trustee John Stephenson, who chairs the Board's USW Negotiation Committee, said: "This is a progressive, long-term, fiscally sustainable settlement that is in the best interest of both parties."
- **Greenhouse Gas Emissions (GHG) Application:** With the Board's approval, YK1 will now submit an application to the GHG grant program for the installation of pellet boilers at Mildred Hall School and Range Lake North School. If successful, this would result in substantial installation savings for the district. Pellet boilers can also help the district cut its emissions over time.

UPCOMING EVENTS

February 19, 2020

WMS PAC Meeting
6:30 p.m.

February 20, 2020

PAC Chairs Meeting
District Office, 12:00 p.m.

February 20, 2020

JHS JK/K Open House
6:30 p.m.

February 20-22, 2020

Junior Cager
Basketball Tournament

February 24, 2020

SJF Parent Info Night
7:00 p.m.

February 25, 2020

New School Info Sessions
District Office, 12:00 p.m.
JHS Gym, 7:00 p.m.

February 26, 2020

Pink Shirt Day
Anti-Bullying Initiative

February 27, 2020

PR Committee Meeting
District Office, 12:00 p.m.

February 27, 2020

MHS JK/K Open House
6:30 p.m.

Feb. 27 – Mar. 1, 2020

Senior Cager
Basketball Tournament

Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife

5402, 50^e Avenue, Yellowknife NT X1A 2N6
yk1.nt.ca yk1@yk1.nt.ca; tél. : 867-766-5050

Motions approuvées

- **02-6124-20** : Approbation finale du voyage scolaire international de l'École secondaire Sir John Franklin
- **02-6125-20** : Convention collective du Syndicat des Métallos
- **02-6126-20** : Modification du calendrier 2019-2020 (écoles JHS et WM)
- **02-6127-20** : Politique 14
- **02-6128-20** : Demande relative aux émissions de gaz à effet de serre
- **02-6129-20** : Contrat relatif au transport des élèves par autobus



En photo : Tina Drew, présidente de YK1, pose avec Graham Arts, directeur de l'École J. H. Sissons, et Dominic Perrino, bénévole de longue date à l'école (à gauche). Tina Drew pose avec Gisela Snyder, ancienne bénévole à l'École N. J. Macpherson. Les deux bénévoles ont reçu des cartes-cadeaux de la librairie Book Cellar.

- **Approbation du voyage scolaire international de l'École secondaire Sir John Franklin** : Le 11 février, le conseil d'administration a officiellement approuvé le voyage scolaire international 2020 de l'École secondaire Sir John Franklin. Ce voyage était déjà approuvé en principe, mais il l'est désormais de façon définitive, car tous les documents nécessaires ont été déposés. Les élèves visiteront l'Autriche, la République tchèque et la Croatie entre le 14 et le 26 mars.
- **Convention collective du Syndicat des Métallos** : Au cours de leur réunion ordinaire du 11 février, les administrateurs du conseil ont également ratifié par un vote la Convention collective conclue entre YK1 et la section locale 8646 du Syndicat des Métallos. Cette convention collective est en vigueur du 1^{er} juillet 2019 au 30 juin 2022. « Il s'agit d'une entente à long terme progressive et financièrement viable qui tient compte des intérêts des deux parties », a déclaré l'administrateur John Stephenson, président du comité des négociations avec le Syndicat des Métallos.
- **Demande relative aux émissions de gaz à effet de serre (GES)** : Avec l'accord du conseil d'administration, YK1 présentera une demande au titre du Programme de subventions publiques pour la réduction des GES pour l'installation de chaudières à granulés à l'École Mildred Hall et à l'École Range Lake North. Si la demande est approuvée, le district réalisera des économies substantielles sur les frais de chauffage de ses bâtiments. À long terme, les chaudières à granulés peuvent également aider le district à réduire ses émissions de GES.

ÉVÉNEMENTS À VENIR

19 février 2020

Réunion du CCP de l'École WM, à 18 h 30

20 février 2020

Réunion des présidents des CCP Bureau du district, à midi

20 février 2020

Portes ouvertes – prématernelle et maternelle (école JHS), à 18 h 30

Du 20 au 22 février 2020

Tournoi de basketball des joueurs juniors

24 février 2020

Soirée d'information pour les parents (École SJF)
19 h

25 février 2020

Séances d'information sur la nouvelle école
Bureau du district, à midi
Gymnase de l'École JHS, 19 h

26 février 2020

Journée du chandail rose
Initiative de lutte contre l'intimidation

27 février 2020

Réunion du comité des relations publiques
Bureau du district, à midi

27 février 2020

Portes ouvertes – prématernelle et maternelle (École MH)
18 h 30

Du 27 février au 1^{er} mars 2020

Tournoi de basketball des joueurs seniors